

La cepa “británica” del Covid-19 se detecta en 60 países



Nueva cepa de Covid-19, se detecta en 60 países. Foto : Pixabay/Crissa/Sputnik.

Londres, 21 ene (RHC) La nueva variante del coronavirus, encontrada en el mes de diciembre en Reino Unido, ya fue detectada en 60 países, según un informe semanal de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

“Desde la última actualización del 12 de enero, la variante VOC-202012/01 fue registrada en otros 10 países/territorios/regiones. Hasta la fecha 60 países en las seis regiones de la OMS informaron sobre casos importados de esa variante o su transmisión dentro de la comunidad”, apunta el documento publicado en la página web de la organización.

En cuanto a otra mutación, la cepa 501.V2 detectada por primera vez en Sudáfrica, fue encontrada “en otros tres países”, con lo que el número de Estados donde se halló esa variante “alcanzó los 23 en cuatro de las seis regiones de la OMS”.

Según el informe, en la última semana a nivel mundial se han registrado más de 4,7 millones de nuevos casos de la Covid-19, mientras el número de decesos renovó su máximo, al superar los 93.000.

El pasado 19 de diciembre, las autoridades sanitarias del Reino Unido confirmaron la presencia en el sur del territorio británico de una nueva cepa del SARS-CoV-2 que se propaga con más rapidez y, según las

estimaciones iniciales, podría ser un 70 por ciento más contagiosa, si bien no hay evidencias de que esta mutación repercute en la gravedad de los síntomas, la tasa de letalidad, la respuesta de los anticuerpos o la eficacia de las vacunas.

Numerosos países ya anunciaron la suspensión de vuelos desde el Reino Unido y Sudáfrica para evitar la propagación de las nuevas cepas del virus. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245283-la-cepa-britanica-del-covid-19-se-detecta-en-60-paises>



Radio Habana Cuba